Ehrung für Franz Weber

Seit vielen Jahren treffen sich unsere "TT-Oldies" in Hemsbach. Das diesjährige Treffen fand bei Franz Weber statt und erfuhr einen tollen Höhepunkt, als der BATTV eine besondere Ehrung nachholte:

Franz Weber

wurde für seine 40 Jahre aktive Spielertätigkeit im Tischtennissport mit der **Spielernadel in Bronze mit Kranz** ausgezeichnet.

Die Ehrung erfolgte durch Hans-Jürgen Walther als BATTV-Vorstands-mitglied sowie durch unseren Ehrenvorsitzenden Siegfried Piecha.

Das Foto zeigt den Jubilar mit "Siggi" und Hans-Jürgen.

